

Am 3. September hat das neue Schuljahr begonnen. Viele haben ihre Freunde wiedergesehen. Die Kinder des 1. Schuljahres freuen sich auf die Schule. 5 Mädchen und 4 Jungen haben ihre Schultüte und ihre Schultasche mitgebracht. Mit einem Lied begrüßten wir die neuen Schüler auf dem Schulhof. Die Kinder haben sich vorgestellt und es wurden Fotos gemacht. Mit einem Kasperletheater ging es weiter. In der Klasse hat jeder sein Material erhalten und geräumt.

Am Morgen besuchte uns außerdem noch der Unterrichtsminister Herr Harald Mollers und unser Schulschöffe Franzen Daniel. In der Turnhalle hatten wir eine kleine Feier vorbereitet. Dort wurden Lieder vorgeführt und die Schulregeln besprochen.

Es war ein aufregender 1. Schultag!



